
Assemblée générale 
De la Société de Développement de Chernex 

Mercredi 23 mars 2022 20h – Salle de gym de Chernex 
 

1. Accueil 
 

M. le Président Alain Crisinel ouvre l’assemblée à 20h15 et souhaite la bienvenue à toutes les personnes 
présentes. 
Il remercie de leur présence les personnalités suivantes : 

M. Olivier Gfeller, Syndic 
M. Omar Soydan, Société des Intérêts des Avants 
M. Jean-Philippe Schneiter, Président du Cœur d’Hommes de Chernex 
M. Yves Ruthisauser, Président de la FSG Chernex 
M. Martin Daniel, Société Villageoise de Brent 

M. Laurent Antoine, Association des Intérêts de Clarens 
 
Ont fait excuser leur absence : 

Mme Antonella Lo Gatto Fakih 
Famille Oguey 
Famille Pittet 
Mme Joillet 
Mme Tanya Bonjour 
 
Selon les règles sanitaires en vigueur, les masques ne sont plus obligatoires et il y aura une verrée à la fin de 
l’assemblée. 
 

2. Approbation du procès-verbal 
 

Le procès-verbal de 2021 a paru dans la lanterne et était également à disposition à l’entrée de la salle. 
Le Président propose aux personnes qui ont une remarque à faire concernant ce PV de se manifester. 
 
Aucune remarque n’est formulée. Le PV est accepté à l’unanimité. 
 
 

3. Rapport du Président 
 

Le Président, M. Alain Crisinel, fait le bilan de l’année 2021. 
 
Le deuxième semestre 2021 nous a donné la possibilité de reprendre la mise sur pied de quelques 
manifestations. Le 25 août s’est tenue ici même notre assemblée générale. 
 
Le samedi 4 septembre, notre marché artisanal dans la cour d’école a rencontré un franc succès grâce à la 
présence de vous tous chers villageois et de vos enfants qui, enchantés de pouvoir se retrouver, se sont amusés et 

ont ri grâce à la présence, tout au long de la journée, des différentes animations pour petits et grands, en 
passant par les poneys géants au stand de tatouage pour les enfants, des différents groupes musicaux avec une 
patate d’enfer, des artisans de proximité et des artisans locaux qui nous font saliver rien qu’en y repensant. 
 
Le 4 décembre ce fut la Saint-Nicolas, et oui nous avons osé ne plus faire la traditionnelle soupe aux pois et 
remplacer celle-ci par une soupe à la courge délicieusement préparée par notre chef Gaëtan. Certains ont été 
déçus et d’autres, heureux. Les enfants eux n’y ont rien vu car l’important était la présence du Saint-Nicolas et 
celle de notre Père Fouettard que l’on remercie infiniment de toujours prendre le temps de passer dans notre 
village. 
 
Le 22 décembre, caveau de l’Avent devant les garages de la SDC, il faisait nuit, presque froid, mais vous étiez 
également présent lors de cette soirée. Un grand merci à Madame Christiane Cochard pour l’organisation des 
caveaux durant cette Avent de noël. 
 
L’année 2021 étant arrivée au bout, le comité s’est revu le 21 janvier 2022 durant une séance de 6 heures afin 
de planifier soigneusement le budget de l’année, agender les différentes dates de sorties de notre Lanterne et se 
préparer aux différentes manifestations que nous aimerions mettre sur pied et qui vous seront présentées dans 
quelques instants. 
 



Lors de cette séance, il nous fallait prendre une décision concernant la Nuit du Jazz qui aurait dû se dérouler en 
mars de cette année. Après deux ans d’incertitude sur le déroulement des manifestations, un comité qui s’est vu 
réduit de 11 à 5 personnes et des motivations différentes, nous avons pris la décision d’annuler cette édition. 
Il n’est pas impossible que cette manifestation revienne dans nos plans d’ici quelques années. 
 
2022 sera une année basée sur la relance de nos différentes manifestations avec une petite nouveauté qui, nous 
espérons, saura vous plaire. 
En 2020, nous aurions dû mettre sur pied une réflexion sur la gestion des différents déchets lors de nos 
manifestations, avec des appuis de type Eco-manif pour la location de verres et ustensiles réutilisables. Cette 
volonté ayant été mise de côté durant cette période de pandémie, le comité désire, pour 2022, aller de l’avant 
avec cette nouvelle gestion. 
 
Actuellement, nous ne pouvons pas encore prédire pour quelles manifestations cela sera envisageable, il y a 
beaucoup de demandes et les fabricants ont de la peine à suivre. Nous pouvons d’ores et déjà vous informer que 
nous ferons tout notre possible pour avoir à disposition de notre fête nationale les verres de notre village et 
étendrons par la suite notre assortiment avec les assiettes et les ustensiles réutilisables, dans la mesure du 
possible. Ces différents éléments vous seront par la suite vendus auprès de notre cantine lors de chaque 
manifestation. Il est bien entendu que vous serez également invités à prendre, pour ceux qu’il le souhaite, votre 
vaisselle. 
 
Je tiens, au nom du comité, à remercier tous les bénévoles qui nous appuient tout au long de l’année car sans eux, 
tout cela ne serait pas réalisable. 
 
Je vous remercie de m’avoir écouté et me tiens à votre disposition à la fin de l’assemblée si vous avez des 
questions. 
 

 
 
4. Présentation des comptes 

 
La caissière de la société, Madame Vanina Damiani, présente les comptes d’exploitation de l’année 2021, les 
résultats par manifestation, le comparatif des années précédentes ainsi que le budget 2022. 
 
Nous remercions les membres cotisants et les donateurs durant l’année 2021, le montant s’élevant à presque CHF 
6'500,00. 
 
De même, des remerciements sont faits pour le soutien de la Commune de Montreux et de la Taxe de séjour pour 
les subventions de l’année 2021. 
 
Le compte d’exploitation présente un bénéfice de CHF 7'883,01. 
La situation financière de la société est excellente avec un capital de plus de CHF 119'000,00. 
 
Le budget 2022 est présenté sous la même forme que les années précédentes et démontre un potentiel bénéfice 
plus ou moins égal à l’année 2021. 

 
 

5. Rapport des vérificateurs des comptes 
 
Les vérificateurs des comptes, Mme Tanya Bonjour et M. Milo Genasci, ont constaté que la comptabilité a 
régulièrement été tenue selon les règles en vigueur. Ils recommandent à l’assemblée d’approuver les comptes. 
 
 

6. Approbation des comptes et nomination des vérificateurs 
 
Les comptes 2022 sont approuvés à l’unanimité. Aucune opposition ni abstention. 
Les vérificateurs pour 2022 sont : 
Premier vérificateur : M. Genasci 
Deuxième vérificateur : M. Cochard 
 
 

7. Démissions et élections statutaires 
 
J’aurais préféré vous dire qu’il n’y avait pas de démission, malheureusement ce n’est pas le cas. 
 



Après deux ans au poste de Caissière, Madame Vanina Damiani nous a annoncé son départ pour fin avril 2022, 
en lien avec de nouvelles opportunités professionnelles. 
 
Nous la remercions pour tout le travail qu’elle a accompli jusqu’à ce jour et nous lui souhaitons tout le meilleure 
pour son futur. 
Après les démissions, il y a les admissions. 
À ce jour, ayant pourtant tout fait pour trouver de nouvelles bonnes âmes, il n’y a personne désireuse de relever 
de nouveaux défis. 
 
Les postes vacants sont les suivants : 

- Secrétariat. 
- Caissier ou Caissière. 
- Animation. 
- Congélateur. 

- Infrastructure. 
 
Si vous êtes désireux de nous rejoindre pour l’un de ces postes ou simplement pour renforcer l’équipe restante, 
n’hésitez pas à venir vers nous à la fin de l’assemblée. 
 
Si vous l’acceptez, voici le comité pour l’année à venir : 
 

Alain Crisinel   Président 
Gaëtan Dumont    Vice-présidence 
Antonella Lo Gatto Fakhi  La Lanterne et réseaux sociaux 
Angie Junod   Décoration et vitrines 
 
Le comité est élu. 

 
8. Manifestations 2022 – 2023 

 
 
2022 
 
31 juillet   Fête National, dès 18h00 devant la salle de gym de Chernex avec un groupe 

folklorique pour animer la soirée. 
 
3 septembre Marché artisanal, dans la cour d’école du village. Avec des stands de restauration ainsi 

que divers groupes musicaux et animations pour enfants. 
 
29 octobre Halloween, nouveauté dans notre village, se déroulera à la Place du Carroz. Avec de 

quoi se restaurer autour d’un feu dans une ambiance frissonnante et un circuit défini 
pour la collecte de bonbons.  

 
Si des parents sont motivés à donner un peu de leur créativité pour la décoration de la place, n’hésitez pas à 

nous contacter. 
 
3 décembre  La Saint-Nicolas, au centre du village. Avec la présence du Saint-Nicolas et de son 

acolyte le Père Fouettard et une bonne soupe pour se réchauffer. 
 
Notre chère Père Fouettard ayant pris sa retraite, nous sommes à la recherche d’un volontaire pour reprendre le 
flambeau.  
 
21 décembre  Caveau de l’Avant. Devant les garages de la SDC. 
 
 
2023 
 
31 juillet  Fête National, dès 18h00 devant la salle de gym de Chernex avec un groupe 

folklorique pour animer la soirée. 
 
Septembre  Fête au village, au cœur de notre village. 
 
 



3 décembre  La Saint-Nicolas, au centre du village, avec la présence du Saint-Nicolas et de son 
acolyte le Père Fouettard, et une bonne soupe pour se réchauffer. 

 
En ce qui concerne la Fête au village 2023, une rencontre sera organisée dans le deuxième semestre avec les 
différents propriétaires des caveaux. 
 

9. Divers 
 
Le président laisse la parole à l’assemblée. 
 
M. Loïc Mutzinger demande comment pallier une panne de courant pour le congélateur de la SDC. Il propose de 
mettre des panneaux solaires ou photovoltaïques sur le toit de celui-ci, cela nous ferait baisser les charges et nous 
assurerait le bon fonctionnement si une panne devait subvenir.  
 
Réponse de notre Président : il devrait y avoir une rénovation de la place du village. Nous ne savons pas encore 
si le congélateur fera partie de ce projet. Le comité n’étant pas contre cette idée il va s’informer à ce sujet, mais 
ne fera rien sans avoir plus d’informations sur cette ébauche de la Commune concernant la place du village. 
 
M. Gfeller et la municipalité nous remercient pour notre dynamisme et la solidarité dans notre village.  
 
Il nous informe ensuite sur les divers chantiers en cours et futurs dans le village. 
 
Sécurisation des chemins piétons toujours à l’étude. 
 
Le renouvellement des réseaux souterrains à la Route de Plantières est fait par le SIGE cours 2022. 
 
Route de Chaulin, création d’un trottoir 2022 - 2023. 
 
Route de Brent, réfection de la route. 
 
Il nous annonce que les premiers réfugiés sont arrivés dans la Commune de Clarens, ce sont essentiellement des 
femmes et leurs enfants. De même, il y a un groupe d’accueil mis en place pour eux et Mme Jacqueline Pollet 
s’occupe de ce service. Les autorités et la municipalité comptent également sur notre engagement pour les 
intégrer dans notre village. 
 
M. Rutisauser, Président de FSG Chernex, remercie la SDC de faire vivre ce village avec les diverses 
manifestations, et précise qu’ils sont toujours à la recherche d’un(e) responsable de la cantine. Pour le mois de mai, 
un nouveau groupe Parent-Enfant ou Grand-parent va être créé pour les enfants dès 2 ans et demi. 
 
M. Soydan, Président de la Société des Intérêts des Avants (SIA), nous fait part des avancées concernant le 
terrain des narcisses, déjà 16'000 narcisses ont ainsi été replantées et un nouveau transfert va se faire depuis 
Blonay, il recherche des bénévoles. De même, il y a un nouveau tenancier au Restaurant « Au Relais » dans une 
ambiance Espagnol. Leur assemblée générale aura lieu le 8 avril. De plus, il nous donne les diverses 
manifestations qui auront lieu durant cette année, comme un concert à la chapelle, 3 weekends de marché 

artisanal et fin juillet aura lieu le Bukolik Freeride. 
 
M. Laurent Antoine, Secrétaire de l’Association des Intérêts de Clarens (AIC), nous remercie pour l’invitation et 
nous dit que la pénurie de bénévole touche malheureusement toutes les sociétés ou associations. La Fête au village 
de Clarens aura lieu du 16 au 18 septembre donc ils ne feront pas de 1er août cette année. Il y aura cependant 
la 2ème édition de la Parade Naval le dimanche 22 mai. 
 
M. Daniel Martin, Président de la Société Villageoise de Brent et Environs (SVBE), nous informe que la route de 
Fontanivent-Brent est ouverte. De même, nous pouvons retrouver les dates des différentes manifestations sur leur 
site www.brent.ch. Cette année il y aura un concert à la chapelle, un marché à la Laiterie et la Foire au mois de 
novembre. 
 
M. Dufaux Eric, nous informe sur une manifestation qui aura lieu ce weekend (25-26-27 mars) à la salle de La 
Tronchenaz à Villeneuve, organisé par le Moto Club Vevey. Animation pour enfants, show acrobatique et 
restauration sur place. Entrée libre. 
 
M. Jean-Philippe Schneiter, Président du Chœur des Hommes de Chernex- Montreux. Depuis le mois de 
décembre 2021 il y a un nouveau directeur de chorale. Ils sont toujours à la recherche de nouveaux chanteurs. Le 
Chœur des Hommes se prépare pour le Festival Suisse de chant à Gossau (SG) le 26 mai, où plus de 300 chœurs 
seront présents. 

http://www.brent.ch/


 
Plus personne ne désirant prendre la parole, notre Président clôt l’assemblée générale à 21h30 et remercie tout 
le monde pour nous avoir écoutés et suivis durant la soirée. 
   
Au nom du comité de la SDC, il souhaite ouvrir le buffet fait par la boulangerie de Chernex, ainsi que le verre de 
l’amitié. 


